

Les os, les articulations

La maîtresse nous a réservé une drôle de surprise ! Elle a apporté des os encore reliés entre eux par des tendons. On voyait les articulations, des muscles, des ligaments. Exercices pratiques, observation, dessin de croquis avec légende... Nous les avons manipulés, bougé les articulations, observé ce qui reliait les os et leur permettait de bouger... du moins ceux qui osaient.

Certains étaient très enthousiastes, curieux, d'autres un peu dégoûtés. En tout cas, ils s'en souviendront !



